

### 【合唱祭の撮影をしました】



### 【合唱祭の撮影を終えての感想】

生徒の皆の緊張感を間近に感じ又、生徒同士が目線を送りあってやるぞーというクラスの団結がとても合唱に反映されていてとても感動しました。

合唱祭の撮影担当に携わらせて頂き、間近で生徒のみなさんの真剣な表情を撮る事ができ、そして美しい歌声を聴く事ができて、とても光栄で胸に熱いものが込み上げてきました。貴重な経験をさせて頂き、誠に有難うございました。

広報部として撮影に参加するのは初めてでしたが、どの子も本当に素敵な表情で一生懸命歌う姿を間近で撮影しとても感動しました。

合唱祭の撮影させてもらい、間近で生徒の合唱が聞けて、感動しました。

全員が精一杯の力を出していたと思います。そして、クラス全員で、心を一つに合唱している姿が、とても素敵でした。

撮影では、全員が入るように考えて撮影したつもりです。

当初は広報での活動内容は難しいと思っていましたが、生徒が一丸となって頑張る姿を撮影することができ、広報になって良かったと思います。ありがとうございました。

最前列という特等席で、子供達一人一人の表情がよく見えました。

どの子どもとも真剣に取り組んでいるのがよく分かる、迫力あるものでした。

一年生は初々しく、二年生はちょっとこなれ感があり、三年生は声も安定してきており、クラスごとの「本気」を感じました。

素敵な合唱祭だったなと感激しました。

#### 【学習発表会の撮影をしました】



#### 【学習発表会の撮影を終えての感想】

カメラ操作に慣れていないので、暗い体育館での撮影は難しかった。

でも、近くで生徒たちの発表の様子を見ることができて、良かったです。

作品鑑賞している生徒さんに声をかけて嫌がらずポーズをとって写真撮らせてもらうこと出来て良かったです。

今回、初めて広報の役員になり文化祭の撮影を担当しました。子どもたちの真剣な姿、たくさん作品、作品を見ている子どもたち！みんなニコニコの笑顔で輝いていました。アオハルを感じた1日でした。